

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL
SKRIPSI, AGUSTUS 2021**

**M Fadli Sheh Akbar
20180301144**

Hubungan pengetahuan dan pengawasan dengan perilaku tidak aman pada pekerja bekisting PT Beton Konstruksi Wijaksana Tahun 2020

ABSTRAK

Perilaku tidak aman merupakan kesalahan manusia dalam suatu pengambilan sikap dan tindakan. Faktor-faktor yang mempengaruhi Perilaku tidak aman antara lain Faktor Predisposisi yaitu Pengetahuan, Sikap, dan Motivasi. Faktor Pemungkin yaitu Ketersediaan APD dan Peraturan Keselamatan. Faktor Penguat yaitu Pengawasan dan Rekan Kerja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan pengawasan dengan perilaku tidak aman pada Pekerja Bekisting PT Beton Konstruksi Wijaksana tahun 2020. Metode penelitian yang digunakan yaitu kuantitatif dengan teknik penelitian cross sectional. Untuk memperoleh data sebanyak 46 responden dilakukan dengan cara pengisian kuesioner melalui google formulir dengan teknik total sampling. Hasil penelitian terhadap perilaku didapatkan sebanyak 47,8% responden memiliki perilaku tidak aman dan 52,2% memiliki perilaku aman. Hasil penelitian terhadap pengetahuan didapatkan sebanyak 34,8% responden memiliki pengetahuan kurang baik dan 65,2% memiliki pengetahuan baik. Hasil penelitian terhadap pengawasan didapatkan sebanyak 41,3% responden merasakan pengawasan yang rendah dan 58,7% merasakan pengawasan yang tinggi. Hasil uji Chi Square didapatkan Ada hubungan antara pengetahuan dengan perilaku tidak aman pada pekerja di *Departemen Operasional Bekisting PT Beton Konstruksi Wijaksana* (P value 0,000 dan PR = 5) dan ada hubungan antara pengawasan dengan perilaku tidak aman pada pekerja di *Departemen Operasional Bekisting PT Beton Konstruksi Wijaksana* (P value 0,000 dan PR = 9). Diharapkan Perusahaan dapat segera melakukan evaluasi program K3 yang telah dibuat serta membuat perencanaan program K3 yang baru serta memberikan pelatihan khusus mengenai fungsi dan cara penggunaan APD kepada seluruh karyawan mengingat pentingnya penggunaan APD dalam pekerjaan bekisting ini.

Kata Kunci: perilaku tidak aman, pengetahuan, pengawasan, konstruksi

6 Bab, XV, 70 Halaman, 8 daftar tabel, 2 Gambar

Pustaka : 48 (2009 - 2020)

Lampiran: 4